

Projet « une poule pour Mada »

Les différentes actions menées dans les écoles partenaires des « Enfants de Tsiro » (bols de riz, marche solidaire, collectes d'argent), nous ont permis d'entreprendre la construction d'un poulailler. Le bâtiment se compose d'un habitat de 9m x 3m divisé en deux pièces de 4.5m chacune. La cour est entourée de grillage.

Pourquoi ce projet ? Chaque midi, l'association offre le repas à une centaine d'enfants. Pour la plupart d'entre eux, ce sera souvent l'unique repas de la journée. Les œufs et volailles seront utilisés afin d'améliorer la qualité des menus. Les épluchures de légumes et autres déchets de la cantine permettront de nourrir les volailles. Ce projet a donc un objectif pédagogique en matière d'éducation des enfants. Des œufs seront également vendus à la petite échoppe de l'association.

Extrait du courrier de nos amis malgaches

... « Nous souhaitons élever deux races de poulets, la pondeuse et la race locale « poulet= AKOHO GASY ».

Nous avons obtenu la grâce d'un ami éleveur qui a accepté de nous fournir des pondeuses prêtes à pondre à un prix d'amis de 25 000 ariary (7 €). Une pondeuse a une durée de vie de 600 jours et consomme 130 g d'aliment par jour donc durant sa vie elle mange environ 80 kg. Espérons que la pondeuse pondre 25 jours/30 par mois. L'œuf coûte 420 à 450 ariary pièce (0,15 €) livré aux commerçants. Aussi pour le poulet de race locale, nous avons déjà trouvé un fournisseur »...



Les poulettes de Mada